

cionada vía con la Avenida de los Deportistas.

- El Ayuntamiento se queda en propiedad con cinco mil metros cuadrados en la fachada de la puerta principal donde se construirá el futuro Auditorio.

- También recibe unos 450.000 euros.

- Según comenta el montante total de beneficios supera el millón cuatrocientos mil euros.

- En la zona se construirán en tres fases ciento noventa viviendas.

Respecto a los Polígonos Industriales, comenta que el Polígono de la carretera de Manzanares está vendido en un ochenta y cinco por ciento, siendo su nivel de ocupación actual del setenta por ciento. Pero que este Polígono por sus especiales características, ejecutado por el SEPES, -parcelas pequeñas de ciento cincuenta a tres mil metros cuadrados-

necesitaba del complemento de otro, con ofertas de parcelas mucho mayores, -algunas de más de diez mil metro- y por esta razón se desarrolló el Nuevo Polígono Daimiel Sur. En la actualidad este Polígono -sito en la carretera de Valdepeñas-, y conectado a la Autovía ha sido recepcionado por el Ayuntamiento.

En estos momentos pueden comenzarse a desarrollar las obras de las instalaciones que tengan concedidas las oportunas licencias. El nivel de parcelas vendidas es muy alto, favorecido según manifiesta, porque sus características permiten "parcelas a la carta"

Se ha previsto su ampliación al otro lado de la Autovía y para ello por la Junta General de Gobierno, se aprobó el pasado día 21 la recalificación de 942.390 metros cuadrados de suelo rústico, de los que EMUMASA es propietaria de la mitad.

Estos dos Polígonos están arropados por otros de menores dimensiones y de iniciativa privada, cual son los de Puertas DAYFOR (90.000 metros cuadrados) y Bodega del Pato (100.000 metros cuadrados).



Julian Sánchez Valdepeñas Pozo

***El Polígono de la
carretera de
Manzanares está
vendido en un ochenta
y cinco por ciento,
siendo su nivel de
ocupación actual del
setenta por ciento.***

***Pero este Polígono
necesitaba del
complemento de otro,
con ofertas de parcelas
mucho mayores,
-algunas de más de
diez mil metros- y por
esta razón se desarrolló
el Nuevo Polígono
Daimiel Sur.***

Comentando la crítica que el Ayuntamiento está sufriendo por la ruptura de uniformidad del perfil arquitectónico de tejados en la Plaza de España, en la obra construida frente al Ayuntamiento, aclara que el Proyecto ha sido aprobado en la Comisión Provincial del Patrimonio que la consideró ajustada a legalidad. Que el Ayuntamiento en su momento se preocupó por el asunto, pero que no obstante, cuando quede rematada tal como antes estaba, no se verá "el denigrado frente posterior" tan puesto en solfa.

Después comenta, respecto a la problemática medio-ambiental, que la depuradora está trabajando al cien por cien y que el vertido de aguas residuales a la Laguna de Navaseca está perfectamente controlado y no existe amenaza alguna de contaminación. Todo ello favorecido por el tratamiento de aguas que antes de

enviar a los emisarios generales hacen las empresas de mayor riesgo, como García Carrión, PRODEVISA y CONTUSA. No obstante la depuradora como ya es noticia aumentará en un futuro próximo su capacidad. En este punto manifiesta que en la ampliación del polígono Sur, también está previsto el tratamiento de aguas industriales.

En otro orden de cosas, manifiesta que es más que probable, la puesta en servicio de una línea de autobuses para facilitar el traslado de los trabajadores a los polígonos.

También otra noticia muy esperada por los daimieleños: la creación de una Patrulla Policial de seis agentes, para vigilar sobre todo los "días de alto riesgo" las zonas verdes, el equipamiento comunal y mobiliario y una actuación precisa y rápida allá donde fuere necesario. He visto el borrador de la Ordenanza que pronto será debatida donde corresponda.

Esto, en resumen, es lo que tratamos y me contó. Me limito, a informar y dejar abierta la puerta a todos los comentarios que pudieran surgir.